



PRESSEMITTEILUNG

Am **Mittwoch, 24. April um 20.00 Uhr** wird die **Fotoausstellung „augenBLICKE“** des langjährigen PZ-Fotografen **Gerhard Ketterl** in der Galerie im Foyer des Kulturhauses Osterfeld eröffnet.

Im Frühjahr 1974 sind die ersten Fotos von Gerhard Ketterl in der „Pforzheimer Zeitung“ abgedruckt worden. Hunderttausende hat er bisher von Staatsempfängen, Schmuckmessen, Tanzturnieren, Ausstellungen, Fußballspielen, Stadtfesten oder Unglücken geschossen. Die Ausstellung zeigt wichtige Stationen im Fotografenleben des 62-Jährigen während seiner Arbeit bei der PZ. Der Fotograf versteht sich nicht nur als Chronist der Stadtgeschichte, die Fotos sollen auch zur Unterhaltung dienen und zum Nachdenken anregen.

Grußwort: Thomas Satinsky

Einführung: Claudia Baumbusch

Performance: Joanne Gläsel

Veranstalter: Kulturhaus Osterfeld

Kooperation mit: Pforzheimer Zeitung

Konzeption: Sandra Pfäfflin und Sebastian Seibel

Dauer der Ausstellung: Mi.24.04. - Fr.26.07.19

Öffnungszeiten:

Dienstag - Freitag: 18.30 - 20.00 Uhr

Veranstaltungstage: 19.00 - 21.00 Uhr

& nach Vereinbarung, Tel. 07231/ 31 82 14

Geschlossen: sonntags, montags, an Feiertagen und in den Pfingstferien

Eintritt frei

i.A. Christine Samstag
Presse und Sekretariat